

Delegación Provincial de Melipilla será punto de vacunación contra la influenza

Se trata de una alianza entre la Institución y Corporación de Salud de Melipilla, para entregar un nuevo espacio de atención a los vecinos y vecinas de la comuna.

Un nuevo punto de vacunación contra la influenza se estableció en la comuna de Melipilla, gracias a una alianza entre Delegación Presidencial Provincial de Melipilla y Corporación de Salud, lo que permitirá que las dependencias de delegación sean un nuevo punto de vacunación, espacio que se habilitó con el objetivo de apoyar la campaña a nivel local.

Así lo informó Tabita Araos, Territorial de Delegación Provincial de Melipilla y Encargada de Unidad de Personas Mayores; Karen Cisterna Álvarez, Secretaria General de la Corporación Municipal; y Mariel Quintanilla Lizama, Equipo de Gestión de la Dirección de Salud, quienes extendieron la invitación a toda la comunidad para ser parte de la campaña de vacunación, lugar que está a pasos de Plaza de Armas de Melipilla, en Ortúzar 336.

Tabita Araos, territorial de delegación, resaltó la coordinación establecida con Corporación de Melipilla. "Un nuevo año donde queremos acercar el servicio de vacunación a un lugar céntrico como es la Delegación Presidencial Provincial, para que todos los vecinos y vecinas puedan venir de manera oportuna y fácil a

vacunarse. Esto partió ayer lunes, con bastante concurrencia, cerca de 60 personas que vinieron a el primer día", haciendo el llamado principalmente a las personas mayores, "para que estén preparados para partir este invierno reforzados".

Por su parte, Karen Cisterna, Secretaria General de la Corporación Municipal, precisó que estar en el centro de la comuna facilita la gestión. "Partimos el 18 de marzo con el proceso de vacunación, y si bien es cierto hemos tenido una buena respuesta y llevamos más de 20 mil personas vacunadas en la comuna, aún creemos que podemos llegar a más personas. Tenemos un 33% de personas vacunadas, y los grupos prioritarios, donde hacemos un especial énfasis, es a las personas mayores de 60 años, niños y niñas hasta 5to básico, donde hacemos una invitación especial, porque como departamento de salud estamos cubriendo los colegios y jardines infantiles, pero los niños de hasta 6 años que no están en el sistema, es a ellos a quienes hacemos el llamado a las familias a acercarse a los centros de vacunación, porque ahí estamos muy bajos todavía", haciendo un llamado especial a las mujeres embarazadas, quienes se pueden vacunar durante el proceso de gestación.

Finalmente, Mariel Quintanilla Lizama, del Equipo de Gestión de la

Dirección de Salud, expuso que "la población objetivo priorizada para influenza son los niños y niñas de 6 meses hasta 5to básico; personas crónicas de 11 años hasta 60 años; y de 60 años en adelante; embarazadas en cualquier etapa de gestación; y personal que se encuentra en directa relación con la ciudadanía. En los 5 CESFAM se atiende en horario establecido, además, para aumentar la prestación, se está vacunando los días sábados en CESFAM Elgueta y CESFAM Boris Soler, aumentando la prestación con este nuevo punto de vacunación", detallando que el horario de atención en Delegación Presidencial Provincial de Melipilla es de lunes a jueves de 09:00 a 12:00 horas, y de 14:00 a 16:00 horas.

Puntos de vacunación APS disponibles en Melipilla:

- CESFAM Dr. Edelberto Elgueta: Arza #1576
- CESFAM Dr. Francisco Boris Soler: Silva Chávez #1650
- CESFAM Florencia: Libertad #1923
- CESFAM San Manuel: San Manuel S/N
- CESFAM Alfarera Rosa Reyes de Pomaire: Artesana Julita Vera #354, Pomaire
- POSTA DE SALUD RURAL Bollenar: Av. Valparaíso S/N
- POSTA DE SALUD RURAL Pahuilmo: Pahuilmo S/N